
　　　　　2022-23年度　会長
　　　　　　西山徳芳 会員
　今日の総会で来期の会長をやる
ようにとのこと、私にとって荷が
勝つ役割を仰せつかることになる、
第一歩となり緊張しております。
　私は段ボールの箱を作ることを
生業とする会社をやっており、地

場の企業様に納めることで、物流の一端を担ってお
ります。
　三条RCは三条を代表する会社の社主の方ばかりで
私がどれだけお役に立てるか不安でなりませんが、
皆様からお声をかけていただいたからには精一杯
努めてまいりたいと思います。
　幹事には梨本次郎さんにご承諾していただき感謝
しております。梨本次郎さんはITに疎い私にはまぶ
しい能力を有しており大変頼もしい方であります。
　さて、新型コロナウイルスによるクラブへの影響
は若槻年度から始まり、野崎年度、本年の歸山年度
と長期化しております。通常のクラブ活動が制限
され、まったく活動できない日々もありましたが、
ここ最近は新たな感染者も少なくなり、ある程度は
元に近い形で例会を開けるようになってきました。
　しかし、対外的な奉仕はまだできにくく、今も新
しい変異株の「オミクロン株」が確認されワクチン
でできた免疫をすり抜けて人に重篤な症状をもたら
すといわれております。日本では高いワクチン接種
率と生活習慣から、幸い感染者数も徐々に減少の
横ばいになっているが左記の変異株が拡大しないよ
うに予防の手段を講じながら地域の足元から奉仕の
活動を進めていきたいと考えております。
　今回の組織は、やがて来る70周年にまた一歩近づ
き、「今まで理事を経験していない方に理事に入って
いただき、ベテランがサポートしていく」という
先を見据えた組織としました。
　クラブでの委員会はオーケストラでいうところ
の、弦楽器、木管楽器、金管楽器、打楽器で各パー
トに分かれているが総合して動くことで初めて楽曲
となります。委員会メンバーが正副委員長のもと梨
本次郎さんが幹事コンサートマスター、理事の皆様
がパートリーダー、私が当年の客演指揮者となり、
委員会も総合していい楽曲になるよう努めていきた
いと思います。
　伝統ある三条RCを指揮（トライブ）するのではなく、
会員の持ち味を発揮できるようにするのが役割と考
え、メンバーの皆様のお力添えをいただき一年を乗
り切る決意です。どうぞよろしくお願いいたします。

　また、三条市民にとっては下記のようなメリット
があると考えられます。25億円稼ぐことが目的では
なく、その先に三条市民の皆様がその利益を享受す
ることまでがゴールだと考えます。

「卓　話」
「ふるさと納税とは？その目的と戦略について」

　　三条市CMO　澤　正史 様
CMOとは？
　皆様はじめまして、三条市役所
CMOの澤と申します。今年の10
月に東京から三条へ引っ越し、三
条市役所のCMOに就任しました。
CMOとは、
“Chief Marketing Officer ” の略

で、日本語に訳すと「最高マーケティング責任者」
となります。会社組織で言うとマーケティング担当
の取締役レベルの役職になります。
　では、市役所のCMOとは一体何をするのでしょ
うか？私の第一のミッションとしては、ふるさと納
税における税収アップがございます。ふるさと納税
の税収アップをする、ということは、三条市や産品
のブランド価値向上にも寄与することになります。
　また、CMOという役職に任命いただいた理由と
しては、ふるさと納税に限らず、「三条ってステキだ
よね」と言っていただけるブランドづくりをしてい
くことを期待されてのことかと考えています。

ふるさと納税の目的
　寄付者への税金控除や過度な競争についての話が
メディアに取り上げられがちですが、ふるさと納税
の目的を様々な立場から見て、考えてみたいと思い
ます。
　総務省はふるさと納税の意義を下記のように示し
ています（総務省HPより抜粋）。特に2つ目が大事な
点で、三条市が応援したい地域になれるかどうかが
問われているのかと考えています。

　1. 納税者が寄附先を選択する制度であり、選択す
るからこそ、その使われ方を考えるきっかけと
なる制度であること。それは、税に対する意識
が高まり、納税の大切さを自分ごととしてとら
える貴重な機会になります。

　2. 生まれ故郷はもちろん、お世話になった地域に、
これから応援したい地域へも力になれる制度で
あること。それは、人を育て、自然を守る、地
方の環境を育む支援になります。

　3. 自治体が国民に取組をアピールすることでふる
さと納税を呼びかけ、自治体間の競争が進むこ
と。それは、選んでもらうに相応しい、地域の
あり方をあらためて考えるきっかけへとつなが
ります。 

会長挨拶
　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　皆さんこんばんは。本日の例会は、当
初の予定では会員のご家族も参加をいた
だき、賑やかにクリスマスパーティーの
予定でしたが、今の状況の基では従来通
りにはできないと考え、親睦委員長とも
打ち合わせを行い、会員だけでの忘年会
という形で行うことにいたしました。

　昨年の同時期の状況、また、今年の8月9月の状況を思い出
せば、まずは、例会を通常に近い形で行えることになったこ
と、また夜例会での忘年会を行えるようになったことをうれ
しく思います。
　本日は、親睦委員会の皆様には今の状況を考え企画してい
ただいた忘年会です。ありがとうございます。
　2021年も残りわずかになりました。今年最後の例会ですの
で、親睦を深めながらの楽しい時間を過ごしたいと思いま
す。
　また、2022年の初回の例会は1月12日です。その時は今よ
り状況が良くなり、明るい気持ちでお会いできることを祈っ
て話を終わりにしたいと思います。

ニコニコBOX
安達俊明さん
　皆様から御香典及び生花を頂き誠にありがとうご
ざいました。
相場弘介さん、　 五十嵐晋三さん、 五十嵐博宣さん、
石橋育於さん、　 衛藤泰男さん、　 荻根澤隆雄さん、
小越憲泰さん、　 落合孝夫さん、　 歸山　肇さん、
菊池　渉さん、　 小出子恵出さん、 斎藤弘文さん、
佐野勝榮さん、　 渋谷政道さん、　 関　義実さん、
外山浩玲さん、　 中條克俊さん、　 中林順一さん、
中村和彦さん、　 中村信一さん、　 梨本次郎さん、
西山徳芳さん、　 野崎喜一郎さん、 野水靖之さん、
長谷川徹さん、　 長谷川正実さん、 船越良則さん、
松永一義さん、　 松永隆夫さん、　 丸山鉄兵さん、
丸山行彦さん、　 柳取崇之さん、　 山田富義さん、
吉井直樹さん、　 若槻八十彦さん、 渡辺勝利さん、
渡部　宏さん、　 渡辺良一さん
　夜例会「忘年会」を迎えて

　　　　　　　　12月22日分　￥    48,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  605,000
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【先週のメークアップ】
［12.16］三条東RCへ
 ・五十嵐晋三さん、小越憲泰さん、
 ・杉山幸英さん、　中村和彦さん
［12.16］加茂RCへ
 ・山田富義さん
［12.17］三条ローターアクトクラブへ
 ・五十嵐博宣さん、相場弘介さん、
 ・小林卓哉さん
［12.18］地区運営会議・髙橋ガバナー
　　　　　エレクト渡米壮行会（新潟）へ
 ・野崎喜一郎さん
［12.20］三条南RCへ
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［12.21］三条北RCへ
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例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５

■本日の出席会員数：57名中38名
■先々週出席率：82.46％
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ることまでがゴールだと考えます。

「卓　話」
「ふるさと納税とは？その目的と戦略について」

　　三条市CMO　澤　正史 様
CMOとは？
　皆様はじめまして、三条市役所
CMOの澤と申します。今年の10
月に東京から三条へ引っ越し、三
条市役所のCMOに就任しました。
CMOとは、
“Chief Marketing Officer ” の略

で、日本語に訳すと「最高マーケティング責任者」
となります。会社組織で言うとマーケティング担当
の取締役レベルの役職になります。
　では、市役所のCMOとは一体何をするのでしょ
うか？私の第一のミッションとしては、ふるさと納
税における税収アップがございます。ふるさと納税
の税収アップをする、ということは、三条市や産品
のブランド価値向上にも寄与することになります。
　また、CMOという役職に任命いただいた理由と
しては、ふるさと納税に限らず、「三条ってステキだ
よね」と言っていただけるブランドづくりをしてい
くことを期待されてのことかと考えています。

ふるさと納税の目的
　寄付者への税金控除や過度な競争についての話が
メディアに取り上げられがちですが、ふるさと納税
の目的を様々な立場から見て、考えてみたいと思い
ます。
　総務省はふるさと納税の意義を下記のように示し
ています（総務省HPより抜粋）。特に2つ目が大事な
点で、三条市が応援したい地域になれるかどうかが
問われているのかと考えています。

　1. 納税者が寄附先を選択する制度であり、選択す
るからこそ、その使われ方を考えるきっかけと
なる制度であること。それは、税に対する意識
が高まり、納税の大切さを自分ごととしてとら
える貴重な機会になります。

　2. 生まれ故郷はもちろん、お世話になった地域に、
これから応援したい地域へも力になれる制度で
あること。それは、人を育て、自然を守る、地
方の環境を育む支援になります。

　3. 自治体が国民に取組をアピールすることでふる
さと納税を呼びかけ、自治体間の競争が進むこ
と。それは、選んでもらうに相応しい、地域の
あり方をあらためて考えるきっかけへとつなが
ります。 

会長挨拶
　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　皆さんこんばんは。本日の例会は、当
初の予定では会員のご家族も参加をいた
だき、賑やかにクリスマスパーティーの
予定でしたが、今の状況の基では従来通
りにはできないと考え、親睦委員長とも
打ち合わせを行い、会員だけでの忘年会
という形で行うことにいたしました。

　昨年の同時期の状況、また、今年の8月9月の状況を思い出
せば、まずは、例会を通常に近い形で行えることになったこ
と、また夜例会での忘年会を行えるようになったことをうれ
しく思います。
　本日は、親睦委員会の皆様には今の状況を考え企画してい
ただいた忘年会です。ありがとうございます。
　2021年も残りわずかになりました。今年最後の例会ですの
で、親睦を深めながらの楽しい時間を過ごしたいと思いま
す。
　また、2022年の初回の例会は1月12日です。その時は今よ
り状況が良くなり、明るい気持ちでお会いできることを祈っ
て話を終わりにしたいと思います。

ニコニコBOX
安達俊明さん
　皆様から御香典及び生花を頂き誠にありがとうご
ざいました。
相場弘介さん、　 五十嵐晋三さん、 五十嵐博宣さん、
石橋育於さん、　 衛藤泰男さん、　 荻根澤隆雄さん、
小越憲泰さん、　 落合孝夫さん、　 歸山　肇さん、
菊池　渉さん、　 小出子恵出さん、 斎藤弘文さん、
佐野勝榮さん、　 渋谷政道さん、　 関　義実さん、
外山浩玲さん、　 中條克俊さん、　 中林順一さん、
中村和彦さん、　 中村信一さん、　 梨本次郎さん、
西山徳芳さん、　 野崎喜一郎さん、 野水靖之さん、
長谷川徹さん、　 長谷川正実さん、 船越良則さん、
松永一義さん、　 松永隆夫さん、　 丸山鉄兵さん、
丸山行彦さん、　 柳取崇之さん、　 山田富義さん、
吉井直樹さん、　 若槻八十彦さん、 渡辺勝利さん、
渡部　宏さん、　 渡辺良一さん
　夜例会「忘年会」を迎えて

　　　　　　　　12月22日分　￥    48,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  605,000

1月のお祝い
◎会員誕生祝
　 1日　中村信一さん
　 1日　野崎喜一郎さん
　 1日　野水靖之さん
　 7日　滝沢　亮さん
　11日　五十嵐晋三さん
　20日　小越憲泰さん
　23日　丸山行彦さん
　28日　丸山鉄兵さん

◎夫人誕生祝
　 9日　中條恵美さん（克俊さん）
　16日　山田幸恵さん（富義さん）
　27日　渡辺美代さん（勝利さん）

◎結婚記念祝
　15日　丸山鉄兵さん（有紀さん）

◎100％出席賞
　39年　五十嵐晋三さん
　33年　斎藤弘文さん
　30年　石橋育於さん
　30年　丸山行彦さん

ニコニコBOX
安達俊明さん
　皆様から御香典及び生花を頂き、誠にありがとう
ございました。
相場弘介さん、　 五十嵐晋三さん、 五十嵐博宣さん、
石橋育於さん、　 衛藤泰男さん、　 荻根澤隆雄さん、
小越憲泰さん、　 落合孝夫さん、　 歸山　肇さん、
菊池　渉さん、　 小出子恵出さん、 斎藤弘文さん、
佐野勝榮さん、　 渋谷政道さん、　 関　義実さん、
外山浩玲さん、　 中條克俊さん、　 中林順一さん、
中村和彦さん、　 中村信一さん、　 梨本次郎さん、
西山徳芳さん、　 野崎喜一郎さん、 野水靖之さん、
長谷川徹さん、　 長谷川正実さん、 船越良則さん、
松永一義さん、　 松永隆夫さん、　 丸山鉄兵さん、
丸山行彦さん、　 柳取崇之さん、　 山田富義さん、
吉井直樹さん、　 若槻八十彦さん、 渡辺勝利さん、
渡部　宏さん、　 渡辺良一さん
　夜例会「忘年会」を迎えて

　　　　　　　　12月22日分　￥    48,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  605,000
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　　　　　2022-23年度　会長
　　　　　　西山徳芳 会員
　今日の総会で来期の会長をやる
ようにとのこと、私にとって荷が
勝つ役割を仰せつかることになる、
第一歩となり緊張しております。
　私は段ボールの箱を作ることを
生業とする会社をやっており、地

場の企業様に納めることで、物流の一端を担ってお
ります。
　三条RCは三条を代表する会社の社主の方ばかりで
私がどれだけお役に立てるか不安でなりませんが、
皆様からお声をかけていただいたからには精一杯
努めてまいりたいと思います。
　幹事には梨本次郎さんにご承諾していただき感謝
しております。梨本次郎さんはITに疎い私にはまぶ
しい能力を有しており大変頼もしい方であります。
　さて、新型コロナウイルスによるクラブへの影響
は若槻年度から始まり、野崎年度、本年の歸山年度
と長期化しております。通常のクラブ活動が制限
され、まったく活動できない日々もありましたが、
ここ最近は新たな感染者も少なくなり、ある程度は
元に近い形で例会を開けるようになってきました。
　しかし、対外的な奉仕はまだできにくく、今も新
しい変異株の「オミクロン株」が確認されワクチン
でできた免疫をすり抜けて人に重篤な症状をもたら
すといわれております。日本では高いワクチン接種
率と生活習慣から、幸い感染者数も徐々に減少の
横ばいになっているが左記の変異株が拡大しないよ
うに予防の手段を講じながら地域の足元から奉仕の
活動を進めていきたいと考えております。
　今回の組織は、やがて来る70周年にまた一歩近づ
き、「今まで理事を経験していない方に理事に入って
いただき、ベテランがサポートしていく」という
先を見据えた組織としました。
　クラブでの委員会はオーケストラでいうところ
の、弦楽器、木管楽器、金管楽器、打楽器で各パー
トに分かれているが総合して動くことで初めて楽曲
となります。委員会メンバーが正副委員長のもと梨
本次郎さんが幹事コンサートマスター、理事の皆様
がパートリーダー、私が当年の客演指揮者となり、
委員会も総合していい楽曲になるよう努めていきた
いと思います。
　伝統ある三条RCを指揮（トライブ）するのではなく、
会員の持ち味を発揮できるようにするのが役割と考
え、メンバーの皆様のお力添えをいただき一年を乗
り切る決意です。どうぞよろしくお願いいたします。

　また、三条市民にとっては下記のようなメリット
があると考えられます。25億円稼ぐことが目的では
なく、その先に三条市民の皆様がその利益を享受す
ることまでがゴールだと考えます。

「卓　話」
「ふるさと納税とは？その目的と戦略について」

　　三条市CMO　澤　正史 様
CMOとは？
　皆様はじめまして、三条市役所
CMOの澤と申します。今年の10
月に東京から三条へ引っ越し、三
条市役所のCMOに就任しました。
CMOとは、
“Chief Marketing Officer ” の略

で、日本語に訳すと「最高マーケティング責任者」
となります。会社組織で言うとマーケティング担当
の取締役レベルの役職になります。
　では、市役所のCMOとは一体何をするのでしょ
うか？私の第一のミッションとしては、ふるさと納
税における税収アップがございます。ふるさと納税
の税収アップをする、ということは、三条市や産品
のブランド価値向上にも寄与することになります。
　また、CMOという役職に任命いただいた理由と
しては、ふるさと納税に限らず、「三条ってステキだ
よね」と言っていただけるブランドづくりをしてい
くことを期待されてのことかと考えています。

ふるさと納税の目的
　寄付者への税金控除や過度な競争についての話が
メディアに取り上げられがちですが、ふるさと納税
の目的を様々な立場から見て、考えてみたいと思い
ます。
　総務省はふるさと納税の意義を下記のように示し
ています（総務省HPより抜粋）。特に2つ目が大事な
点で、三条市が応援したい地域になれるかどうかが
問われているのかと考えています。

　1. 納税者が寄附先を選択する制度であり、選択す
るからこそ、その使われ方を考えるきっかけと
なる制度であること。それは、税に対する意識
が高まり、納税の大切さを自分ごととしてとら
える貴重な機会になります。

　2. 生まれ故郷はもちろん、お世話になった地域に、
これから応援したい地域へも力になれる制度で
あること。それは、人を育て、自然を守る、地
方の環境を育む支援になります。

　3. 自治体が国民に取組をアピールすることでふる
さと納税を呼びかけ、自治体間の競争が進むこ
と。それは、選んでもらうに相応しい、地域の
あり方をあらためて考えるきっかけへとつなが
ります。 

三条ロータリークラブ例会日

※近隣RC例会変更のお知らせ！（記帳できます）
　●加茂RC　　　 　　　　1 月20日（木）夜例会
　●分水RC　　　　　　　　　25日（火）夜例会
　●吉田RC　　　　　　　　　28日（金）夜例会

加茂市産業センター
新潟大栄信用組合本店（11～14時）
燕市吉田産業会館（10～15時）

記帳場所

成人の日

元日

日 月 火 水 木 金 土

1 2 3 11 2

17

7 8

14 15

21 22

28 29

3 4 5

1 2 1

6

2

1211 1310

1918

25

20

2

9

16

23 24

13

◆三条東RC
　「卓話」予定

◆三条南RC
　「外部卓話」
　ミズ・ワールドユニバーサル
　世界大会グランプリ受賞
　　小林明日香 様

30 31
◆三条南RC
　「会員卓話」
　　桑原朋子 会員

◆三条南RC
　休会（正月）

◆三条南RC
　休会

◆三条南RC
　「新春例会」
　　平松修之 会長

◆三条北RC
　休会（年始）

◆三条北RC
　「新春例会」
　　石川一昭 会長

◆三条北RC
　夜例会「新年会」
　（記帳できます）

2726
◆三条RC
　移動例会
　「施設見学例会」
　於 三条市立大学

◆三条北RC
　「職業奉仕月間」
　地区職業奉仕委員長
　　　山田隆一 様

◆三条RC
　「外部卓話」
　三条商工会議所
　会頭 兼古耕一 様

◆三条RC
　「新春例会」
　　三条市長
　　　滝沢　亮 様

◆三条RC
　クラブ休会

◆三条東RC
　「会長、会長エレクト
　　　　　新年挨拶」
　長谷川朱美 会長
　近藤健太 会長エレクト

◆三条東RC
　夜例会「新年会」
　（記帳できます）

◆三条東RC
　「外部卓話」
　　三条市長
　　　滝沢　亮 様

会長挨拶
　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　皆さんこんばんは。本日の例会は、当
初の予定では会員のご家族も参加をいた
だき、賑やかにクリスマスパーティーの
予定でしたが、今の状況の基では従来通
りにはできないと考え、親睦委員長とも
打ち合わせを行い、会員だけでの忘年会
という形で行うことにいたしました。

　昨年の同時期の状況、また、今年の8月9月の状況を思い出
せば、まずは、例会を通常に近い形で行えることになったこ
と、また夜例会での忘年会を行えるようになったことをうれ
しく思います。
　本日は、親睦委員会の皆様には今の状況を考え企画してい
ただいた忘年会です。ありがとうございます。
　2021年も残りわずかになりました。今年最後の例会ですの
で、親睦を深めながらの楽しい時間を過ごしたいと思いま
す。
　また、2022年の初回の例会は1月12日です。その時は今よ
り状況が良くなり、明るい気持ちでお会いできることを祈っ
て話を終わりにしたいと思います。

ニコニコBOX
安達俊明さん
　皆様から御香典及び生花を頂き誠にありがとうご
ざいました。
相場弘介さん、　 五十嵐晋三さん、 五十嵐博宣さん、
石橋育於さん、　 衛藤泰男さん、　 荻根澤隆雄さん、
小越憲泰さん、　 落合孝夫さん、　 歸山　肇さん、
菊池　渉さん、　 小出子恵出さん、 斎藤弘文さん、
佐野勝榮さん、　 渋谷政道さん、　 関　義実さん、
外山浩玲さん、　 中條克俊さん、　 中林順一さん、
中村和彦さん、　 中村信一さん、　 梨本次郎さん、
西山徳芳さん、　 野崎喜一郎さん、 野水靖之さん、
長谷川徹さん、　 長谷川正実さん、 船越良則さん、
松永一義さん、　 松永隆夫さん、　 丸山鉄兵さん、
丸山行彦さん、　 柳取崇之さん、　 山田富義さん、
吉井直樹さん、　 若槻八十彦さん、 渡辺勝利さん、
渡部　宏さん、　 渡辺良一さん
　夜例会「忘年会」を迎えて

　　　　　　　　12月22日分　￥    48,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  605,000

　　次々週例会　 1月26日　 　 職業奉仕月間「施設見学例会」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　於 三条市立大学

　　次 週 例 会　 1月19日　 　 「外部卓話」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　三条商工会議所 会頭　兼古耕一 様


